
 

 

 
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 

“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 543/2019 
  

 
Sugere ao Poder Executivo 
Municipal que se verifique a 
possibilidade de aumentar a 
quantidade de linhas de ônibus 
nas regiões industriais do 
município.  

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

 
Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-me a 
Vossa Excelência para sugerir ao setor competente que, se verifique a 
possibilidade de aumentar a quantidade de linhas de ônibus nas regiões 
industriais do município, mais horários que cubram o Distrito Industrial I e II, 
região da Rua Tupi, Distrito Bandeirantes e Cillos.  
 
 
  

Justificativa: 
 
Fomos procurados por munícipes solicitando essa providencia, 

pois existe a necessidade no aumento na oferta de transporte público nas 
referidas regiões, sendo assim, necessário o aumento de itinerário. 
  
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de fevereiro de 2019. 
 
 

 
                                               
 

FELIPE SANCHES 
-Vereador- 

 


